

El proyecto para crear la Unidad Oriente, nace a iniciativa de las Autoridades Universitarias, durante el rectorado del doctor Alfredo Piñeyro López, quienes con fecha 14 de junio de 1985, oficialmente presentaron petición por escrito al C. Presidente Municipal, profesor y licenciado Rogelio Villarreal Garza, en la cual, solicitan un terreno en el municipio, para la construcción de una Preparatoria que funcionara como extensión de esta Institución.

El ingeniero Ricardo Oziel Flores Salinas, Director de la Preparatoria, realizó los estudios pertinentes que arrojaron como resultado que el Sector Oriente del Municipio era el más desprotegido y urgentemente reclamaba una Escuela de Educación Preparatoria, en vista de que existe una importante cantidad de Escuelas Secundarias que generan la suficiente población estudiantil que daría vida a la Escuela anexa.

Atendiendo a la solicitud de referencia y de acuerdo con los argumentos en que se sustentó la petición, resultado de los estudios realizados con la debida oportunidad temporal, acerca de las necesidades educativas de nivel medio superior de la población, las Autoridades Municipales otorgaron un terreno, cuya superficie es de 11,115.43 metros cuadrados en la «Hacienda Los Morales», ubicado precisamente en el área oriente de esta cabecera municipal.

Construcción del Edificio de la Preparatoria Núm. 7 Unidad Oriente

La construcción hasta la fecha, se ha realizado en tres etapas.

Primera etapa:

Se construyeron: diez aulas, los laboratorios de Física, Química y Biología, anexos y sanitarios.

De las diez aulas se acondicionaron dos: una para el área administrativa y otra para impartir la materia de computación, es decir, se instalaron las «micros».

Además, conformaban la estructura del edificio: banquetas, plaza cívica, malla ciclónica, estacionamiento, cisterna y las áreas verdes, convertidas ahora en un precioso vergel.

Segunda etapa:

Los trabajos de esta etapa se iniciaron el 16 de julio de 1990 con la construcción, en la planta baja, del área administrativa que comprende:

Dirección, Secretarías Académica y Administrativa, sala de espera, imprenta, cocineta, sala de maestros, archivo general y sanitarios para el personal. En la planta alta se construyó el local para la biblioteca.

Tercera etapa:

Las Autoridades Universitarias y Educativas a Nivel Estatal y Federal sometieron esta etapa a concurso, dentro de las prioridades de los programas del CAPFCE, siendo seleccionada y aprobada de inmediato, en vista de la masiva inscripción de alumnado en este plantel, que justificaba la realización de la obra.

Esta tercera etapa comprende:

La construcción, en la planta baja de: Laboratorio de Idiomas, Audiovisual, Sanitarios y Escaleras.

En la planta alta: tres aulas de clase, un taller de dibujo y escaleras.

Instalaciones del edificio actual:

12 Aulas

- 1 Laboratorio de Física
- 1 Laboratorio de Biología
- 1 Módulo de Computación
- 1 Laboratorio de Idiomas
- 1 Sala de Audiovisual
- 1 Taller de Dibujo
- Escaleras
- Sanitarios
- Area Administrativa (Dirección, Secretarías Académica y Administrativa, Sala de Espera, Imprenta, Cocineta, Sala de Maestros, Archivo General, Sanitarios)
- Biblioteca
- Plaza Cívica
- Malla Ciclónica
- Estacionamiento
- Cisterna
- Jardines
- 1 Multicancha

La mayor parte de la obra y el equipamiento de esta Unidad Oriente se realizaron durante el periodo en que el C. ingeniero Gregorio Farías Longoria estuvo al mando de los destinos de la UANL, coincidente con el tiempo de las gestiones administrativas de los compañeros Directores de la Preparatoria: profesor e ingeniero Ricardo Oziel Flores Salinas y profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garza.

Inicio de actividades y personal fundador

Esta Unidad Oriente nació para consolidar y enriquecer, en el curso de sus cinco años de existencia, el prestigio de su precursora ubicada en el sector Las Puentes. Inicia sus actividades el 10 de agosto de 1987, con 5 grupos de primer semestre, que integraron, en conjunto, una inscripción de 166 alumnos.

El Director Fundador de nuestra Extensión Oriente fue el profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garza.

El profesor e ingeniero Ricardo Oziel Flores Salinas, en su calidad de Coordinador Académico de la Institución, fue designado por el C. Director, para que se hiciera cargo de la conducción y organización de las actividades inherentes a la Unidad, apoyado eficientemente por el Biólogo Raúl González Reyes, en funciones de Auxiliar de Secretaría.

Conviene, en honor a la historia de la funcionalidad y prestigio creciente de nuestra sección Oriente, incluir el nombre de los Compañeros Maestros Fundadores, quienes han dedicado talento, creatividad e ilusiones, en la forja de la mente y de los corazones juveniles de los adolescentes que conforman nuestra población estudiantil, de quienes hemos recibido múltiples muestras de superación y deseos de convertirse en triunfadores, en la vida universitaria y profesional:

Profesor e ingeniero Ricardo Oziel Flores Salinas, Biólogo Raúl González Reyes, profesor y licenciado Jaime R. Garza López, Q.F.B. Elizabeth Guadalupe Reyes Galván, profesora María Hilda Salinas Cantú, profesor Eduardo Flores González, profesor Esteban Vega Borrego, profesor y licenciado Gilberto Hernández Cortés, profesor Javier Lozano Garza, licenciada Rosa Amada García Cavazos, licenciado Raúl Angel Pequeño Garza.

Asimismo, damos a conocer al personal No Docente, quienes con su dinamismo, entrega y su incansable se de lucha, hicieron posible que esta Unidad Oriente, emprendiera y acrecentara su trayectoria universitaria.

Fundadores de la misma, y solidarios con maestros y alumnos, se dieron a la tarea de convertir lo que ahora es orgullo de nuestra Máxima Casa de Estudios:

Secretaria Fundadora:

Señora María Guadalupe Iruegas Buentello

Intendentes:

Señor Juventino Bernal Banda
 Señor Julio César Garza Flores
 Señora Luisa Stackpole Elizondo

Veladores:

Señor Juan Manuel Vallejo Verástegui
 Señor Alfonso Martínez Almanza

Si estableciéramos una comparación entre la Unidad Oriente y la Unidad Las Puentes, en forma cronológica, académica y arquitectónica, a cinco años de distancia, diremos satisfechos, que no complacidos, que la primera es poseedora de una gran comodidad y se ha integrado un agradable ambiente de trabajo, gracias a la relación existente entre los estudiantes y los profesores; se ha incrementado notablemente su índice del personal que actualmente labora en ella.

Profesor Francisco de Paul Alanís Valdez
 Profesora y licenciada Armandina Baldazo Monsiváis
 Señor Juventino Bernal Banda
 Profesor Andrés Cano Rodríguez
 Q.F.B. Griselda Cantú Morales
 Profesor Javier Cantú Rodríguez
 Biólogo Felipe Elizondo Silva
 Profesora y licenciada Magda Elsa Fernández Garza
 Profesor César Raymundo Flores Chavana
 Profesor e ingeniero Ricardo Oziel Flores Salinas
 Profesor Eduardo Flores González
 Profesor Noé Gaona Flores
 Licenciada Rosa Amada García Cavazos
 Profesor y licenciado Roberto García Ibarra
 Licenciado Francisco Garza Adame
 Profesora Gloria Hermila Garza Estevané
 Señor Julio César Garza Flores
 Profesor Juan Ramón Garza Guajardo
 Profesor y licenciado Jaime R. Garza López
 Profesor Héctor Garza Villarreal
 Profesora e ingeniera Ana María González Benítez
 Biólogo Raúl González Reyes
 Profesora y licenciada Petra E. González Rivera
 Señor Israel Grimaldo Loera
 Profesor Sergio Guadiana Cárdenas
 Señor José de Haro Mejía
 Profesor y licenciado Gilberto Hernández Cortés
 Biólogo César Ibarra Treviño
 Profesor Orestes Ibarra Treviño
 Biólogo Leonel José Iruegas Sánchez
 Profesor Francisco Lazcano Garza
 Profesor Javier Lozano Garza
 Señor Alfonso Martínez Almanza
 Señora María Cristina Menchaca Saldaña
 Profesor José Angel Moreno Moyeda
 Profesor Francisco Javier Muñoz Garza
 Profesora y C.P. Celia Ramírez Puente
 Q.F.B. Elizabeth Guadalupe Reyes Galván
 Profesor Luis Reyna Briseño
 Profesora María Hilda Salinas Cantú

Bióloga Diana Beatriz Savage González
 Profesor e ingeniero Joel Salinas Silva
 Señora María Leticia Segura Arévalo
 Arquitecta Susana Téllez Mendoza
 Señora María Teresa Torres Lozano
 Profesor Melchor Valle Mendoza
 Profesor Esteban Vega Borrego
 Profesor y licenciado Artemio Villarreal Delgado
 Señorita María del Carmen Villarreal González
 Profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garza
 Licenciada Gabriela Vivian Rodríguez

Como se ha dicho, la Preparatoria inició sus actividades en 1987, con una inscripción de 166 alumnos.

A continuación presentamos la estadística de alumnos y la generaciones egresadas de 1987 a 1993.

Estadística Escolar por Semestre

Semestre:	Semestres				Total de alumnos
	1°	2°	3°	4°	
Agosto 1987 - Enero 1988	166				166
Febrero-Julio 1988	63	98			161
Agosto 1988 - Enero 1989	316	29	71		416
Febrero-Julio 1989	160	148	24	65	397
Agosto 1989 - Enero 1990	386	63	109	25	583
Febrero-Julio 1990	209	153	65	102	529
Agosto 1990 - Enero 1991	459	103	112	64	738
Febrero-Julio 1991	214	208	66	107	595
Agosto 1991 - Enero 1992	487	97	169	46	799
Febrero-Julio 1992	210	207	117	145	679
Agosto 1992 - Enero 1993	430	106	179	90	805
Febrero-Julio 1993	204	214	101	161	680

Generaciones Egresadas de esta Extensión Oriente

Febrero-Julio 1989	1a. Generación	57
Agosto '89 - Enero '90	2a. Generación	19
Febrero-Julio 1990	3a. Generación	98
Agosto '90 - Enero '91	4a. Generación	64
Febrero-Julio 1991	5a. Generación	101
Agosto '91 - Enero '92	6a. Generación	45
Febrero-Julio 1992	7a. Generación	138
Agosto '92 - Enero '93	8a. Generación	85
Febrero-Julio 1993	9a. Generación	161*
Total alumnos egresados:		607

* Posibles egresados sin totalizar